20240213 AA メルマ収録事前レポート

AT

≪ フォト実践レポート ≫

『尾長鴨』

撮影場所: S玉県川島町越辺(おつペ)川の川岸

撮影日時: 2月10日、7:49、晴れ



白鳥さんたちと一緒にいました。

自分がいつも行く公園では、見かけたことがありませんでした。

オスの尾長鴨は特におしゃれで、まるでタキシードを着ているようです。

この鴨さんもとてもイケメン鴨だと思います。

白鳥さんたちが真白の衣装を着た女王&王様だとしたら タキシードを着た執事が尾長鴨かなと想像してしまいます。

川霧が靄る越辺川で

たくさんの白鳥さんや尾長鴨さんたちが共存していました。

『馬酔木の蕾』

撮影場所: 『 越谷花田苑 』

撮影日時: 2月11日、11:23、晴れ



苑の所々にある『馬酔木(あせび)』の樹々に 房状の蕾がたくさん付いていました。

これまで意識して観たことがなかったので

近くに寄ってじつくり観てみると、とても可愛らしいと思い撮りました。

花言葉は「危険」「清純な心」だそうです。

有毒成分があるから「危険」となったそうです。

馬が食べると酔ったような状態になるから「馬酔木」と名付けられ、

足がしびれたようになるから「あしび」とも呼ばれるそうです。

でも、蕾はとても可憐で

お花も可愛くて清純な少女のような心というのは納得です。

お花が咲いたら、また撮ってみたいと思います。

ギガファイル便 URL: https://xgf.nu/u2pBA